

05/05/2014

Antofagasta: investigan fraude de 64 millones de pesos en Casino Enjoy

Cinco personas, cuatro hombres y una mujer fueron formalizados este fin de semana, luego de descubrirse que habían montado un plan para ganar dinero de manera fraudulenta en el Casino Enjoy de esta ciudad, mediante el juego de poker.

Los hechores, encabezados por T.B.N., se reunieron en la casa de su abuela, para elaborar el plan, en el que consistía en eliminar el azar propio del juego, y elaborar una jugada que garantizara un premio.



Para ello necesitaban eso sí contactar con alguien de la mesa, para lo cual contactaron a la croupier B.E.N.N., la cual se avino a tomar parte en la estafa.

Para que el el ardid resulte exitoso se requiere que todos los jugadores que se sientan a la mesa sean conocidos, de manera de poder controlar con certeza las cartas.

Entre los que participaron de esta estafa, además de los dos nombrados fueron formlizados F.L.B., R.A.R.M y S.H.

Es así como el día 2 de mayo pasado los seis conocidos se sentaron en la mesa y comenzaron a recibir las cartas, identificando las necesarias para el fraude de manera que la crupier supiera en que lugar estaban.

Es así como pudieron llevar a cabo la jugada predeterminada y estudiada lo que les dio derecho al pozo progresivo acumulado que en este caso era de 64 millones de pesos.

Estudiadas las imágenes de las cámaras de seguridad, fue advertida la acción y denunciados los jugadores y la croupier, todos los cuales fueron formalizados por el delito de estafa y quedaron con la medida cautelar de prohibición de acercarse al casino Enjoy y se dio un plazo para el cierre de la investigación de 90 días.

La investigación la llevará el fiscal Pablo Medina.